



Liebe Kinder!

Viren können uns Menschen krank machen. Es gibt aber auch Viren die nicht uns schaden, sondern unserem Computer. Diese Computerviren werden verbotenerweise von Menschen programmiert und dann verschickt. Viele Computer funktionieren nicht mehr, wenn sie von Viren angegriffen wurden. Andere Viren verstecken sich im Hintergrund des Computers und werden leider oft nicht entdeckt.

Nehmt euch in Acht vor den Computerviren. Bei den Aufgaben unten bekommst du hilfreiche Tipps und Infos, damit euer Computer gesund bleibt.

Liebe Grüße
euer *medienfit*

Aufgabe

Das Thema Viren ist wirklich umfangreich, nicht wahr?!

Vieles rund um Computerviren kannst du dir bei den folgenden Stationen eins bis sieben ansehen und die Aufgaben dazu lösen.



www.internet-abc.de

Aufgabe für Profis

Toll, nun hast du bei der ersten Aufgabe schon einiges über Computerviren erfahren.

Bei dem Spiel Virus-Scanner von internet-abc.de sollst du die Viren beseitigen, damit der Computer einwandfrei funktionieren kann. Viel Spaß!



www.internet-abc.de